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(La version en français suit)
ATIP Onboarding Workshop 
Presented by the Access to Information and Privacy Communities Development Office (APCDO)
1. Why do you think the Access to Information Act (ATIA) and the Privacy Act are described as “quasi‑constitutional,” and how does that affect the mindset an ATIP professional should bring to their work? How does this change your sense of responsibility? What pressures or expectations does it create?

2. Based on the general ATIP Process (Days 1–30), where do you think delays most commonly occur — and what strategies could ATIP professionals and OPIs use to prevent them? Which steps depend heavily on OPIs? What communication strategies would help?

3. Look at the list of exemptions and exclusions. If you had to brief a new colleague, how would you explain the practical difference between the two — and why it matters for transparency? How this affects the requester’s rights

4. Using the “What Can Be Requested?” slide, compare two types of records (e.g., emails vs handwritten notes, or metadata vs voicemails). What challenges might arise when searching, retrieving, or assessing each type? 

5. Proactive Publication (Part 2 of the ATIA) requires institutions to publish materials like contracts, expenses, and briefing note titles. What risks or challenges might arise if information meant to be withheld under Part 1 is mistakenly released under Part 2? How could an ATIP team prevent this?

Notes & Reflections
_______________________________________________________________________________
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_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________



Atelier - Intégration en AIPRP

Présenté par le Bureau du perfectionnement des collectivités de l’accès à l’information et de la protection des renseignements personnels (BPCAP)

1. Pourquoi pensez-vous que la Loi sur l’accès à l’information (LAI) et la Loi sur la protection des renseignements personnels (LPRP) sont qualifiées de « quasi-constitutionnelles », et comment cela influence-t-il l’état d’esprit qu’un professionnel de la LAI devrait adopter dans son travail? Comment cela modifie-t-il votre sens des responsabilités? Quelles pressions ou attentes cela engendre-t-il ?

2. D’après le processus général de l’AIPRP (jours 1 à 30), à votre avis, où les retards surviennent-ils le plus souvent, et quelles stratégies les professionnels de la l’AIRP et les Bureau de première responsabilité (BPR) pourraient-ils utiliser pour les prévenir? Quelles étapes dépendent fortement des BPR? Quelles stratégies de communication seraient utiles?

3. Examinez la liste des exemptions et des exclusions. Si vous deviez informer un nouveau collègue, comment expliqueriez-vous la différence pratique entre les deux, et pourquoi est-ce important pour la transparence? Comment cela affecte-t-il les droits du demandeur?

4. À l’aide de la diapositive « Que peut-on demander? », comparez deux types de documents (p. ex., courriels et notes manuscrites, ou métadonnées et messages vocaux). Quels défis pourraient survenir lors de la recherche, de la récupération ou de l'évaluation de chaque type de document ?

5. La publication proactive (Partie 2 de la LAI) exige des institutions qu'elles publient des documents tels que les contrats, les notes de frais et les titres des notes d'information. Quels risques ou défis pourraient survenir si des renseignements devant être retenus en vertu de la Partie 1 étaient divulgués par erreur en vertu de la Partie 2 ? Comment une équipe de l'ATIP pourrait-elle prévenir ce risque ?

Notes et réflexions
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